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書  記 菊 池  亮   

書  記 鈴 木 和賀子  



塩竈市教育委員会定例会会議録 

◆日 時   平成 27年 7月 3日（金） 午後 1時 35分～午後 2時 25分 

 

◆場 所   壱番館 3階共用会議室 

 

◆出席委員 

委 員 長 柴田 仁市郎 委員長職務代行者 太田 忍 

委 員 山田 達磨 教 育 長 髙橋 睦麿 

 

◆欠席委員 

委 員 池野 暢子   

 

◆事務局 

教 育 部 長 菅原 靖彦 教育総務課長 渡辺 常幸 

生涯学習課長 本田 幹枝 学校教育課長 髙橋 義孝 

市民交流センター館長 伊東 英二 教育総務係長 菊池  亮 

教 育 総 務 課 専 門 主 査 鈴木 和賀子   

 

 

◆定例会次第 

1 開会 

2 欠席委員の報告 

3 前回会議録承認 

4 会議録署名委員の指名 

5 報告 

①専決処分報告 予算案に対する意見について（平成２７年度補正予算） 

②専決処分報告 塩竈市民交流センター審議会の委員の委嘱について 

③専決処分報告 塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

④専決処分報告 塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

6 教育長報告 

①第２回管内教育長会議等について 

②平成２９年度全国高等学校総合体育大会の概要 

7 教育部長報告 

 ①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

②市議会定例会について 

8 その他報告 

 ①塩竈市いじめ防止基本方針（策定委員会案）について 

9 閉会 



1 開会            午後 1時 35分 

 

2 欠席委員の報告 

柴田委員長から池野委員が欠席である旨報告 

 

3 前回会議録委員の署名 

太田委員から報告、承認 

 

4 会議録署名委員の指名 

山田委員と髙橋教育長を指名 

 

5 報告 

(1)生涯学習課長から、以下のことについて報告 

①専決処分報告 予算案に対する意見について（平成２７年度補正予算） 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(2)交流センター館長から、以下のことについて報告 

②専決処分報告 塩竈市民交流センター審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

(3)生涯学習課長から、以下のことについて報告 

③専決処分報告 塩竈市スポーツ推進委員の委嘱について 

④専決処分報告 塩竈市文化財保護審議会の委員の委嘱について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

6 教育長報告 

(1) 髙橋教育長から、以下のことについて報告 

①第２回管内教育長会議等について 

②平成２９年度全国高等学校総合体育大会の概要 

 

〔主な質疑〕 

 

・柴田委員長 民間人校長について、宮城県の現状はどのようになって

いるのか。 



・髙橋教育長 宮城県でもかなり登用されている。以前、石巻工業高校

の民間人校長は非常に評判がよく、再任校長として残ったという珍し

いケースもあった。 

しかし、サラリーマン的な民間人校長の例も過去にはある。 

また、中学校では、みどり台中学校の校長に大学の先生が３年間登

用された例がある。そのように、様々な取組をしているところである。 

・柴田委員長 小・中学校の校長先生は、教員でないと難しいと思うが、

高校だと民間の方でも登用されやすいのではないか。様々な取組があ

って興味深い。 

 

7 教育部長報告 

(1)菅原教育部長から、以下のことについて報告 

 ①塩竈市震災復興計画の関連事業等について 

②市議会定例会について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

 

8 その他の報告 

 (1)髙橋学校教育課長から、以下のことについて報告 

①塩竈市いじめ防止基本方針（策定委員会案）について 

 

〔主な質疑〕 

なし 

 

9 閉会     午後 2時 25分 

 

 

 



≪会議録署名委員≫ 

４番委員 

（山田委員） 

 

 

 

５番委員 

（髙橋教育長） 


